

Bunda PAUD Kabupaten Way Kanan Kembali Buka Pembinaan Kreatifitas Peserta Didik

AftisarPutra - WAYKANAN.BERSUARA.ID

Feb 20, 2024 - 18:41



Bunda Paud Way Kanan Hj. Dessy Apriyanti Adipati

Way Kanan - Bunda PAUD Kabupaten Way Kanan Hj. Dessy Afriyanti Adipati kembali membuka kegiatan pembinaan kreatifitas peserta didik PAUD (Moorlife Mewarnai Indonesia dengan Karya Anak Bangsa) bertempat di Kecamatan Blambangan Umpu Way Kanan. Selasa, 20 Februari 2024

Kegiatan turut dihadiri pula oleh Kepala Dinas P dan K Kabupaten Way Kanan, Ketua Pokja Bunda PAUD, Pengurus Tim Pengerak PKK Kabupaten, Camat dan Bunda PAUD Kecamatan Blambangan Umpu, Ketua Organisasi Mitra PAUD se-Kabupaten, Pimpinan Morlife-Surabaya, dan Anak-anak peserta didik PAUD.

Kegiatan Pembinaan Kreativitas Siswa PAUD tersebut, diselenggarakan oleh Tim

Moorlife Surabaya bekerjasama dengan PKG PAUD se-Kabupaten Way Kanan, sebagai bentuk perhatian kepada anak-anak PAUD dalam meningkatkan kreativitas dan kemandirian anak.

"Momen ini juga sebagai ajang silaturahmi dan menjalin keakraban antara Bunda bersama anak-anak PAUD se-kabupaten Way Kanan. Semoga acara ini membawa kebahagiaan dan keceriaan bagi kita semua, utamanya anak-anak PAUD yang Bunda sayangi."ucap Bunda PAUD.

Lebihlanjut dijelaskan bahwa Kecerdasan anak dapat terlihat dari sebesar apa antusiasnya dalam proses berfikir yang kreatif dalam memecahkan suatu persoalan yang ada di hadapannya. Kemampuan berpikir kreatif seseorang dapat ditingkatkan dengan memahami proses berpikir kreatifnya dan berbagai faktor yang mempengaruhi, serta melalui latihan, bisa dalam bentuk pembinaan kreativitas seperti yang dilakukan hari ini, yakni lomba mewarnai bagi peserta didik PAUD.

Bunda PAUD juga berharap melalui kegiatan pembinaan kreativitas siswa PAUD tersebut (Moorlife Mewarnai Indonesia Dengan Karya Anak Bangsa) diharapkan dapat meningkatkan antusias anak-anak terhadap proses perkembangan daya pikir dan imajinasi yang kreatif.

"Saya berharap kegiatan ini menjadi katalis, menjadi impetus, juga menjadi stimulan bagi anakanak PAUD dalam berkreasi dan mengembangkan daya imajinasinya. Sehingga tujuan utama dalam pengembangan kreativitas yaitu untuk menjadikan anak pribadi yang unik, memiliki banyak gagasan, memiliki kemampuan dalam mencipta, dan dapat memecahkan masalah dengan cara sendiri dapat tercapai secara optimal guna mendukung visi Pemerintah Kabupaten Way Kanan."harapnya.